

PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio

15.Mai 2017



Wir bei PARA freuen uns immer sehr darüber, wenn unsere Arbeit Früchte trägt und wir erleben, wie sich Dinge im Leben unserer Gäste ändern. In den letzten Wochen durfte Silvio (rechts im Bild) seine Familie nach vielen Jahren wieder sehen. Ein Mitarbeiter fuhr mit ihm in die Stadt, Maoa da Serra, von der er immer so viel sprach. Telefonisch hatten wir niemanden von seiner Familie aufzufinden machen können, da seine Erinnerungen oft sehr vage sind. Sr. Silvio lebte etliche Jahre als Alkoholiker auf der Strasse und hat bei einer Schiesserei ein Auge verloren und bis heute Projektiler im Kopf. Dadurch hat er ein schlechtes Kurzeitgedächtnis und häufig Krampfanfälle, so dass er mehr allein leben kann. Allerdings ist er mit 50 Jahren auch noch zu jung, um in ein Altersheim vermittelt zu werden. So war der erneute Kontakt zur Familie die beste Lösung, um eine neue Heimat für ihn zu finden, denn seine Therapie hier bei uns ging schon vor zwei Monaten zuende. Seitdem war er hier in Reintegration/Nachsorge, die nun mit diesem Schritt gelungen ist.

Nachrichten

22.Mai 2019



Fluthilfe in Malawi

Der Wirbelsturm „Idai“ hat im südlichen Teil Malawis viel Schaden angerichtet und viele taus...

[Weiterlesen ... Fluthilfe in Malawi](#)

17.Mai 2019



Was den FCM derzeit bewegt

Natürlich die Soforthilfe in Malawi. Im Sondernewsletter konnten Sie dazu Anfang dieser Woche ei...

[Weiterlesen ... Was den FCM derzeit bewegt](#)

17.Mai 2019



[Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

Unser bisheriger Weg hier in Paraguay verlief zu großen Teilen alles andere als geplant. Die im ...

[Weiterlesen ... Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

16.Mai 2019



[AMB - Das Kindertreffen](#)

Ausser den gewöhnlichen Aktivitäten mit Singen, Spielen, Geschichten aus der Bibel, vergeht[nbs...]

[Weiterlesen ... AMB - Das Kindertreffen](#)

16.Mai 2019



[AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

Ostern ist vergangen und dennoch ist die Erinnerung an unsere Osterprogramme in der Familienpaten...

[Weiterlesen ... AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

16.Mai 2019



[Renascer - fördern und wachsen](#)

In den letzten Wochen wurden mit den Kindern und Teenis von Renascer verschiedene Aktivitäten du...

[Weiterlesen ... Renascer - fördern und wachsen](#)

16.Mai 2019



[PARA - das Bienenprojekt](#)

Wir sind so froh, dass das Bienenprojekt immer besser läuft. Letzte Woche, haben wir noch weiter...

[Weiterlesen ... PARA - das Bienenprojekt](#)

15.April 2019



[Der FCM auf der Landesgartenschau 2019](#)

Vom 20.04. bis 06.10.2019 findet hier in Frankenberg / Sachsen die Landesgartenschau 2019 statt. ...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Landesgartenschau 2019](#)

15.April 2019



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Ende März, hatten wir ein schönes Wochenende mit den Kindern der Präventionsarbeit. Am Samstag...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Seite 7 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

